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リバティ・パブとは…
自由な思いをカタチにしていこうという人たちが集い、
情報を共有する場です。

・リバティ…Liberty(自由)　　
・パブ……Publication（出版）とPublic House（公共の場）、PUB（大衆酒場）を掛けて

私たちの使命は、あふれる情報を文字にとどめ、言葉を編み、あるいは絵や写真にして、
「本」に残したいという著者の思いを共有し、一緒に本を作り上げていくことです。
著者の思い描くものよりもさらに良いものに作り上げていく工程は、芸術作品を作り
出すことにも似ています。そう、自費出版は文化ですね。
リバティ・パブで一緒にこの文化を広めていきましょう。

□□　――――――――――――――――――――――――――――――　□□

こんにちは！日本自費出版ネットワークのメルマガ担当鳥原由美です。

今年も前半が終了しました。
そして7月、いよいよオリンピック開催の運びのようです。
ただ東京では若者たちを中心に感染拡大の予兆がある中、誰しも「安全」への疑いは晴れ
ません。

でも選考会が放映される中、やっぱりオリンピック、パラリンピックを観てみたい
と思う気持ちも高まります。
平和の祭典として滞りなく行われることを祈るばかりです。

それでは、「リバティ・パブ」№46をお届けいたします。
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1. お知らせ　　……　2021年総会が6/26に開催されました

2. お知らせ　　……　第24回日本自費出版文化賞2次選考会が7/17開催

3. 自費出版事情…　～会員便り～№43

☆ 知っとこ 岐阜　 ☆ (再)　その 2
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1.お知らせ　…　2021年総会が6/26に開催されました

□□　―――――――――――――――――――――――――　□□

2021年の総会は、会員の書面表決をもとに6月26日（土）に
ニッケイビルにて開催されました。
会員69人中56人（81％）から書面表決票が届き、総会会場で佐藤、
渡邊両監査役も交えて確認しましたところ、参加者全員の議案賛成と
なり承認されました。

監査役の2人と山崎事務局長、事務局の下田さん、川井の計5人の総会
でしたが、活発な議論もあり、充実した総会になりました。

なお、日本自費出版文化賞の表彰式がある「2021日本自費出版フェス
ティバル」の開催については、7月17日の文化賞2次選考会の日に開催
可否を決めることになりました。
会場のキャンセルの件と、最終選考委員にお知らせするタイミングで
の判断で決めました。

なお、前号でもお伝えしましたが、今期の要点は3つあります。

①ホームページの充実。
②セミナーを増やす。（リアル＋オンライン形式にする）
③認定アドバイザーの1級2級制度を広める。

コロナ禍で自費出版の問い合わせが増えているという声が上がっています。
しっかり対応できるようにするとともに、日本の自費出版文化を支えてい
きましょう。

(議事録添付　山崎事務局長記)

□□　―――――――――――――――――――――――――　□□

2.お知らせ　…　第24回日本自費出版文化賞2次選考会が7/17開催

□□　―――――――――――――――――――――――――　□□

　813点の応募があった第24回日本自費出版文化賞の2次選考会が
7月17日（土）にニッケイビルにて行われます。
この2次選考で7部門各々10点の入選候補作品を選んで、最終選考と
なります。
なお、2次選考会場は、南北に大きな窓があり、東西の壁にも計3つの
換気扇があり、換気を十分にしながらマスク着用の選考会になります。

□□　―――――――――――――――――――――――――　□□

3. 自費出版事情　…　～会員便り～ №43

□□　―――――――――――――――――――――――――　□□

有限会社一粒社　
        宮原健太郎

「想像力を掻き立てて」

直接お会いして自費出版の作成を進める方も、そうでない遠方の方も、



一番心掛けるのは「この方は何のために本を作るのか」です。
「こうしてほしい」というご希望を、ヒアリングを通じて見つけ出し、
「最適解」を提示することを特に心がけております。

「玉手箱を開くように、出来上がった本を読んでおります」

これは納品後に頂いた、最近一番嬉しかったお褒めのお言葉です。
この方は対面で応対した出版でした。言葉数が少ないご高齢の方でした
が、良いものを作りたいという強いお気持ちを感じました。
打ち合わせの回数を重ね、当初の見積仕様から遠ざかっていくなかで、
お客様と弊社の「最適解」を見つけることに大変苦労をしましたが、
上記のお言葉を頂けて、やって良かったと思いました。

良くも悪くもですが、営業担当だけがお客様からお言葉を頂きます。
これを社内に伝えて社員のモチベーションアップ、あるいは改善に
繋げていくことも大切と考えています。

□□　―――――――――――――――――――――――――　□□

　　　☆　知っとこ　岐阜　☆ (再)その 2

□□　―――――――――――――――――――――――――　□□

知っとこ岐阜 その２

岐阜市はこんなところ

来年の『NPO法人日本自費出版ネットワーク 全国大会』が開催される
岐阜市は、岐阜県の中南部に位置する中核地で、県庁所在地でもあります。

人口は岐阜県最大で約４１万人が暮らし、中部地方では富山市に次ぐ
８番目の人口規模を持つ市です。
北東から南西にかけて、市内を横切るように長良川が流れています。
長良川は、高知県の四万十川、静岡県の柿田川とならび日本三大清流の
一つに挙げられています。また本流にダムが存在しない河川としても知られ、
鮎をはじめ、特別天然記念物のオオサンショウウオなどが生息する大変美しい
川です。夏になると天然の鮎釣りをする人や、川遊びやバーベキューを楽しむ
家族連れなどが県外からも多く訪れます。
　
少し余談になりますが、岐阜市の窓口でもあるＪＲ岐阜駅の改札を抜け外に
出ると、高さ約３メートル、台座を合わせると約１１ｍにもなる、金色に輝く
信長像が皆様をお出迎えします。以前東京からお越しになったお客様が開口一番、
「あの金ぴか像、岐阜の人は何も言わないの？」と言われてしまったことがあります。
市民の間でも「品格がない」「いやいや、信長にはやはり金がふさわしい」と未だに
意見が分かれるところです。
皆様のご意見もぜひ聞いてみたいところです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　株式会社　岐阜文芸社　　飯尾みゆき

　
*******************************************************

★あとがき

今回の会員便りは、私の住む同じ愛知県の「一粒社」社長さまから寄稿いただき
ました。以前この会社の会長さまのお話を聞いた時、お客さまと電話で何時間も



ヒアリングすると伺ったことがあります。自費出版では大切なことですね。

オリンピックさながら、自費出版文化賞の選考会も進んでいます。
今年はどんな本が選ばれるか楽しみですね。

そして来月の今頃にはオリンピックも無事開催さているはず。
心配もありますが、こちらも楽しみです。

皆さまはどんな思いでしょうか・・・?

最後までお読みくださりありがとうございました。

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━

お気づきの点、掲載情報、はたまた私への激励のお言葉がございましたら
yumi@maruwanet.co.jp  まで、お願いいたします。

 


